

FEEDBACK OSCE KETRAMPILAN MEDIK DARING SEMESTER 6 TA 2020/2021

18711116 - QOIT MUHAMMAD ABDUL GHALIB

STATION	FEEDBACK
STASION ENDOKRIN	Anamnesis: oke. Px. Fisik: kurang lengkap ya, baru melakukan pemeriksaan KU, tanda vital, dan leher saja. pemeriksaan lain untuk mencari tanda lain belum dilakukan. Px. Penunjang: oke. Diagnosis: oke. DD: baru benar 1 DD. Terapi: oke. Edukasi: oke
STASION GASTROINTESTINAL	Ax: cukup lengkap//PF: kepala leher thorax ekstremitas belum diperiksa//Dx dan DD benar//Th. baru satu golongan obat untuk lambung//Edukasi: kurang lengkap terkait faktor risiko
STASION KARDIOVASKULER	pemeriksaan fisik yang dilakukan kurang lengkap (kepala leher?ekstremitas?),dx tepat tapi kurang lengkap (selain nyeri dada apa lagi diagnosis yang harus dimasukkan terkait riwayat pasien?)DD hanya menyebutkan 1 (UAP),farmakologi sudah menyebutkan 5 yang tepat (bisa ditambah lagi untuk obat2an yang diberikan beserta dosisnya ya),edukasi oke
STASION KULIT	Ax sudah baik hanya kebiasaan perlu dieksplere lebih dalam lagi, Px fisik: biasakan gunakan lup, deskripsi UKK untuk lesi primer belum tepat, Dx kurang lengkap , terapi: perhatikan terapi topikal juga ya
STASION MATA	bisa didetailkan lagi untuk menggali faktor resikonya, sehingga bisa mengetahui kemungkinan penyebab kondisi tsb..px fisik oke, diagnosis dilengkapi lagi ya, kalau bisa menggali faktor resiko pasti bisa menentukan et causanya dari anamnesis, DD hordeolum terlalu jauh, terapinya antibiotik? cetirizine ok..edukasi kurang lengkap
STASION MUSKULOSKELETAL	Sebagian kecil pemeriksaan dilakukan kurang sistematis, salah satu DD kurang tepat, tatalaksana farmakoterapi ada yang kurang tepat
STASION SISTEM NEUROLOGI	Anamnesis sudah baik dan relevan; PF lengkap dan relevan; Diagnosis dan diagnosis banding tepat; Tatalaksana awal masih kurang, pasien harus segera dirujuk, pelajari tatalaksana awal pasien stroke di fasyankes primer.
STASION SISTEM RESPIRASI	interpretasi penunjang nya tidak tepat 22 nya, dx fasenya tdk tepat, dd nya juga tidak tepat, terapi 2 yg tepat
STASION THT	Px sudah runtut namun prosedur awal tidak dijelaskan (mencuci tangan, headlamp, mengatur posisi dll). Dx banding menjadi Dx utama, dalam hal ini kurang tepat untuk kasus ini. Dosis pseduofedrin dalam kasus ini terlalu besar, dosis cetirizine sudah selesai.
STASION URINARIA	Ax ok, px fisik sangat kurang (tidak antropo, kepala, thorax, ekstremitas, abdomen tidak lengkap), px penunjang ok, dx sebutkan saja secara umum infeksi saluran kemih, drug of choice tidak tepat dosis nya juga tidak tepat, kehabisan waktu utk edukasi